

Fecha: 09-01-2026

Medio: El Insular

Supl.: El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Buscan adelantar soluciones para el Puente Rahue en la nueva concesión

Pág. : 13

Cm2: 691,4

VPE: \$ 436.255

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

No Definida

Buscan adelantar soluciones para el Puente Rahue en la nueva concesión

La Comisión de Infraestructura del Consejo Regional de Los Lagos sostuvo una reunión de trabajo con la Unidad de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas (MOP) y el Seremi de la cartera en la región, con el objetivo de conocer en detalle el estado del proceso de licitación de la nueva concesión de la Ruta Río Bueno-Puerto Montt, así como las principales obras y plazos asociados a este proyecto estratégico para la conectividad regional.



El presidente de la Comisión de Infraestructura, consejero regional Rodrigo Arismendi, explicó que en la instancia participaron representantes del MOP, el inspector fiscal de la actual concesionaria y consejeros regionales de distintas provincias, abordando diversos aspectos técnicos y administrativos de la futura concesión.

"Lo importante era revisar varios ítems contenidos en la licitación de la nueva concesión, especialmente las obras que se encuentran dentro de los proyectos de ingeniería ya aprobados y que comenzarán a ejecutarse a partir del año 2027, una vez que ingrese la nueva concesionaria", señaló Arismendi.

Entre las iniciativas destacadas, el consejero mencionó la pavimentación de la caletera del sector Los Pelleines, en la comuna de Llanquihue, obra que se encuentra aprobada y que contempla asfaltado, entre Los Pelleines y Frutillar por el lado oriente, además de una serie de proyectos de modificación y reposición de puentes a lo largo del trazado. En este contexto, hizo especial referencia al Puente Rahue, el que no tiene su ingeniería aún aprobada para el proyecto nuevo, y actualmente presenta restricciones de velocidad de 60 km/h permitiendo el paso por el centro del puente en una sola calzada, con el fin de reducir la vibración estructural y resguardar su seguridad.

Respecto al cronograma del proceso de licitación, Arismendi detalló que el 14 de enero se realizará la apertura de la propuesta técnica, mientras que el 11 de febrero

está programada la apertura de la propuesta económica. Posteriormente, se llevará a cabo la evaluación de las ofertas, la preparación del decreto supremo de adjudicación y la tramitación de la toma de razón, con el objetivo de que todo el proceso esté concluido antes del 30 de junio, fecha en que finaliza la actual concesión y deberá ingresar la nueva.

"Como comisión, hemos sido enfáticos en la necesidad de que este proceso cumpla estrictamente los plazos establecidos y no sufra retrasos, ya que una postergación implicaría extender nuevamente la actual concesión, algo que ya ocurrió anteriormente y que esperamos no se repita", afirmó el presidente de la Comisión.

Asimismo, el consejero recalcó que proyectos como el Puente Rahue y otros deben ingresar a procesos de evaluación ambiental, lo que tarda entre 1 a 2 años. En ese sentido, planteó la importancia de que ciertas obras urgentes puedan evaluarse de manera paralela y específica, para permitir su inicio lo antes posible una vez adjudicada la nueva concesión.

"Todos los procesos y proyectos como el Puente Rahue y otros tienen que ir dentro de un RCA (Resolución de Calificación Ambiental), lo cual eso puede tardar dos años, por lo tanto la iniciación de algunos proyectos va a ser más tardía y lo que nosotros planteamos como comisión es que idealmente una vez que ingrese la nueva concesión estos procesos no vayan incluidos, por ejemplo, el Puente Rahue no vaya incluido dentro de la evaluación donde van todos los proyectos, que solamente se pueda hacer en forma paralela", explicó.

Finalmente, Rodrigo Arismendi realizó un llamado a la precaución a la comunidad usuaria del Puente Rahue, enfatizando la importancia de respetar las restricciones de velocidad y el tránsito en una sola pista. "Según lo indicado por los ingenieros, estas medidas permiten reducir el impacto y la vibración sobre la estructura, extendiendo su vida útil y evitando restricciones mayores. Es fundamental que la ciudadanía respete estas normas mientras avanzan los procesos que permitan una solución definitiva", concluyó.

Un Municipio para todos
Queilen Ilustre Municipalidad **200** bicentenario Chiloé

Vive Tu Verano Queilen
TERCERA VERSIÓN
Fiesta Costumbrista
"Las dalias"
enero **11** de 12 a 21 hrs.
Recinto Vivero Las Dalias
Contuy, Queilen

iVen a compartir en familia una fiesta con identidad y corazón rural!

Juegos populares
Grupos Musicales
Comidas Típicas de la zona
Emprendimientos Locales.

Una jornada para celebrar nuestras tradiciones, la música, la gastronomía y la vida en comunidad.

Grupa CONFIRMADO
GENERACION TIGRES

Un Municipio para todos
Queilen Ilustre Municipalidad **200** bicentenario Chiloé